

357. 6 avril *Le Premier ministre par intérim au premier ministre de l'Afrique du Sud*. Partage son opinion sur l'utilisation du secrétariat du Cabinet britannique ..... 407
358. 26 avril *L'Administrateur au secrétaire aux Colonies*. Explique que le Canada n'a pas été invité à participer à la Conférence financière internationale .. 408
359. 26 avril *Le président du Conseil privé au Haut commissaire*. Demande instamment que tous les messages de la SDN soient communiqués par l'entremise du haut commissaire ..... 408
360. 30 avril *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Signale que l'invitation au Premier ministre a été transmise par la valise et que la méthode proposée est acceptée ..... 408
361. 30 avril *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Explique l'attitude canadienne à l'égard des conditions formulées par M. Lenroot et que dans les circonstances actuelles il est inutile de faire des déclarations et des représentations ..... 409
362. 1<sup>er</sup> mai *L'Administrateur au secrétaire aux Colonies*. Transmet le décret du Conseil préconisant que le représentant de l'Empire britannique au Conseil de la SDN soit nommé après consultation avec les dominions ..... 409
363. 4 mai *Le Haut commissaire au Premier ministre par intérim*. Suggère qu'une méthode soit élaborée pour concilier les opinions distinctes des dominions afin d'agir à l'unisson ..... 410
364. 6 mai *Extrait du rapport du Conseiller juridique*. Traite la question des moyens de communication avec le secrétariat de la SDN et des améliorations envisagées pour obtenir toute information utile sur les affaires étrangères ..... 411
365. 8 juill. *Le secrétaire, Haut commissariat, au Premier ministre*. Communique une lettre du secrétariat du Cabinet indiquant la nouvelle méthode de transmission des documents de la SDN ..... 415
366. 20 sept. *Le secrétaire, Haut commissariat, au Premier ministre*. Informe que le « Colonial Office » projette une Conférence préliminaire des délégués de l'Empire britannique ..... 416
357. Apr. 6 *Acting Prime Minister to Prime Minister of South Africa*. Shares objection to use of British Cabinet Secretariat ..... 407
358. Apr. 26 *Administrator to Colonial Secretary*. Points out that Canada received no invitation to attend International Financial Conference ..... 408
359. Apr. 26 *President of Privy Council to High Commissioner*. Urges that all communications from League of Nations be sent through High Commissioner's Office ..... 408
360. Apr. 30 *Colonial Secretary to Governor General*. Reports invitation was sent to Prime Minister by bag and agrees to new procedure ..... 408
361. Apr. 30 *Governor General to Colonial Secretary*. Explains views on Lenroot Reservation and states declaration and representations not needed at present ..... 409
362. May 1 *Administrator to Colonial Secretary*. Encloses Order in Council recommending that British Empire representative on Council be appointed in consultation with Dominions ..... 409
363. May 4 *High Commissioner to Acting Prime Minister*. Suggests plan be devised to reconcile separate Dominion status at the League with necessity of presenting a united front ..... 410
364. May 6 *Extract from Report by Legal Adviser*. Discusses question of channels of communication with League Secretariat, and arrangements for securing adequate information on matters of foreign policy ..... 411
365. July 8 *Secretary, Office of High Commissioner, to Prime Minister*. Encloses letter from Cabinet Secretariat communicating new arrangement for transmission of League of Nations documents ..... 415
366. Sept. 20 *Secretary, Office of High Commissioner, to Prime Minister*. Reports Colonial Office calling a preliminary conference of British Empire Delegation ..... 416